

Fabian Wesselmann • Zur Mühle 7 • 49688 Lastrup

Landrat des Landkreises Cloppenburg
Herrn Johann Wimberg
Eschstraße 29
49661 Cloppenburg

Ihr Zeichen/Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen/Unsere Nachricht vom

Datum

03.03.2021

Antrag gem. § 56 NKomVG – Änderung der Geschäftsordnung des Kreistages

Sehr geehrter Herr Landrat,

gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes beantragt die Gruppe „GRÜNE/UWG im Kreistag des Landkreises Cloppenburg“ den folgenden Punkt in die Tagesordnung der Sitzung des Kreistages am 18.03.2021 aufzunehmen:

„Änderung der Geschäftsordnung des Kreistages“

Wir stellen unter diesem Tagesordnungspunkt folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung:

- 1. § 3 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Kreistages des Landkreises Cloppenburg wird wie folgt ergänzt: „Soweit alle oder einzelne Abgeordnete an einer öffentlichen Sitzung per Videokonferenztechnik teilnehmen können, wird diese Möglichkeit auch der Öffentlichkeit eröffnet.“**
- 2. § 17 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Kreistages des Landkreises Cloppenburg wird wie folgt ergänzt: „Fragen können auch bis spätestens fünf Stunden vor der Sitzung auf der Internetseite des Landkreises Cloppenburg eingereicht werden.“**

Gruppe GRÜNE | UWG
im Kreistag des Landkreises Cloppenburg

Ihr Ansprechpartner:

Fabian Wesselmann

Kreistagsabgeordneter
Stellv. Gruppensprecher

Zur Mühle 7
49688 Lastrup
Telefon: 04472 2980315
Mobil: 0151 17227121
E-Mail: fabian.wesselmann@k-clp.de
Internet: www.fabian-wesselmann.de

Dr. Irmtraud Kannen

Kreistagsabgeordnete
Gruppensprecherin

Rügenstraße 9
49661 Cloppenburg
Telefon: 04471 4562
E-Mail: irmtraud.kannen@k-clp.de

Ulla Thomée

Kreistagsabgeordnete
Stellv. Gruppensprecherin

Emsteker Str. 82e
49661 Cloppenburg
Telefon: 04471 6077
E-Mail: ursula.thomee@k-clp.de

Begründung:

Die Änderung der Geschäftsordnung ist als Reaktion auf die Corona-Pandemie und zur besseren Beteiligung der Bürger*innen an den Sitzungen des Kreistages und seiner Ausschüsse angezeigt. Die weitere Begründung erfolgt mündlich. Einer vorbereitenden Beschlussfassung im Kreisausschuss zur Änderung der Geschäftsordnung bedarf es nicht.

Mit freundlichen Grüßen


Fabian Wesselmann


Dr. Irmtraud Kanne


Ulla Thomée